



輝翔学園 柳橋小学校だより 令和6年5月14日 第2号

学校教育目標 広い視野と豊かな感性をもち たくましく生きる児童の育成





風にそよぐ木々の緑もまぶしい好季節となりました。保護者の皆様におかれましてはますます ご健勝のことと存じます。

4月27日(土)には、授業参観や学級懇談会、PTA総会がありました。多くの保護者の皆様に参加していただき、新年度を迎え生き生きと活動する子どもたちの様子を見ていただけたと思います。

職員一同、今年度も児童のさらなる成長を目指し頑張ってまいりますので、保護者の皆様のご 理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 交通安全教室

5月1日(水)に、つくば市建設部防犯交通安全課の安全指導員の皆様を講師に迎え、1,2年と3~6年の学年ブロックごとに交通安全教室を行いました。DVDを視聴したり、講師の方に指導をいただいたりして、子供たちは、正しい歩行の仕方や自転車の安全な乗り方について理解を深めることができました。ご家庭でも、横断する際の左右の確認や自転車の点検、ヘルメットの着用等にご協力ください。







# 学園合同引き渡し訓練

5月10日(金)に、学園合同の引き渡し訓練を実施いたしました。

今年度1回目の避難訓練でしたが、子どもたちの動きがよく 短時間で適切な避難ができました。保護者への引き渡しもとて もスムーズでした。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

大きな地震はいつ来るかわかりません。いざという時のお話 をぜひ、ご家庭でもしていただけるとありがたいです。



### 運動会

今年度の運動会は6月1日(土)に実施いたします。子どもたちの頑張る姿に熱い応援をお願いたします。

現在、どの学年も運動会の練習がスタートしています。6年生は小学校最後の運動会、1年生は小学校最初の運動会ですので、力が入っています。もちろん、他学年も負けてはいません。今回の運動会にも、谷田部中学校の7年生がお手伝いに来てくれるそうです。

そこで、今回は運動会を間近に控えた子供たちの意気込みを紹介いたします。

#### 運動会への意気込み

#### 1年

運動会では、ダンスをが んばります。一生懸命練習 して、お父さんやお母さん に見てもらいたいです。

#### 4年

私は、徒競走をがんばり たいです。去年は2位です ごく悔しかったので、今年 は1位になれるように全 力で走り抜けます。

#### 2年

私は、ダンスホールを上手に踊れるようにがんばりたいです。みんなが見てワクワクしてくれるように、楽しみながら踊りたいです。



#### 5年

私ががんばりたいことは、初めてやる種目です。今年は、徒競走が障害走になるので、高学年としてがんばりたいです。また、綱引きも今年が初めてなので、6年生と一緒にがんばりたいです。

#### 3年

今年の運動会も一生懸命がんばります。特に、徒競走では1位を目指して、ダンスでは下学年のリーダーとしてがんばります。

#### 6年

私が運動会でがんばりたいことは、表現と団体種目の綱引きです。表現では、4,5年生の時は恥ずかしがっていたけど、今年は恥ずかしがらずに、かっこいい姿を見せたいです。綱引きでは、仲間と力を出し切れるようにしたいです。最後の運動会なので、メリハリをつけながら精一杯楽しみたいです。

# おらせ

#### 【第1回PTA奉仕作業】

5月18日(土)※予備日 19日(日) (8:00集合、10:10解散予定) 【運動会】

6月 1日(土)※雨天順延 ※振替休業日 6月3日(月) 「柳橋パートナー」、「柳橋ボランティア」は、現在も常に募集しています。

子どもたちのために、子どもたちとともに楽しみながら活動できる機会が増えます。

ぜひ、ご登録をどうぞよろしくお願いいたします。

柳橋小学校の公式ホームページには、「学校紹介」、「おたより」、「学校ニュース」、「その他のメニュー」などのコンテンツがあり、今年度のグランドデザインやいじめ防止基本方針なども見ることができます。学校ニュースでは、日々の子どもたちの様子をお伝えしています。

URLは <a href="https://www.tsukuba-school.jp/yagi/">https://www.tsukuba-school.jp/yagi/</a>です。ぜひご覧ください。

